



Le 1 septembre 2013
A la Direction des écoles catholiques

Madame la Directrice,
Monsieur le Directeur,

OBJET : 1ère affiche de pastorale 2013-2014

Temps propice aux contemplations, les vacances s'achèvent. Nous rejoignons l'école avec dans les yeux des images, des paysages et des visages. La contemplation éveille la sensibilité, nous offre des signes qui éclairent la route.

Si nos yeux sont des fenêtres sur le monde et sur l'au-delà du monde, ils sont aussi les fenêtres du cœur. Ils reflètent nos émotions. S'il y a des regards qui tuent, il y en a qui sauvent ou font exister.

Quelle puissance donc dans le regard ! A moins que nous l'ayons émoussé, à force de nous en mettre plein la vue ou de nous voiler la face.

« La lampe du corps, c'est l'œil. Si donc ton œil est sain, ton corps tout entier sera dans la lumière. Mais si ton œil est malade, ton corps tout entier sera dans les ténèbres. »

Mt 2, 22-23.

Nous parcourrons ensemble cette année les cinq sens et les chemins qu'ils ouvrent dans notre quête de sens. Cette première affiche vous propose, vous l'aurez compris, de commencer par la vue. Afin que vous puissiez au mieux anticiper les possibilités d'animation offertes, vous trouverez sur le site de la pastorale (Enseignement catholique>Services du SeGEC>Pastorale scolaire) des propositions pour les cinq affiches.

Madame la directrice, Monsieur le directeur, je souhaite des regards qui ouvrent le cœur, qui donnent confiance, qui font grandir, qui font signe et qui éclairent la route de tous ceux qui emprunteront le chemin de votre école.

Qu'ils en gardent des images, des visages des présages qui font vivre.

Avec mes salutations respectueuses.

Pour la CIPS
Myriam Gesché